
Madame Binet,

Pourquoi s'opposer à un projet qui peut aider à la décarbonatation de notre pays?

Beaucoup des personnes aujourd'hui se disent favorable aux éoliennes, mais quand
celles-ci arrivent dans leur paysage ils deviennent contre. Pourquoi ce changement
d'avis ?

Pourtant au vu des très nombreuses études menées sur la mise en application d'un
projet  aussi  vertueux  à  priori  aucune  raison  pour  justifier  ce  revirement.
Néanmoins,  une  partie  de  la  population  pense  aux  nuisances  générées  par  les
bruits, les lumières, les oiseaux et sans parler de l'enlaidissement du paysage. 

Néanmoins le fait que ces points aient été réfléchis, pris en compte et mesurés
pendant la conception de ce projet par de nombreux bureaux d'études devraient
rassurer les détracteurs. Des solutions ont été trouvées pour pallier aux nuisance
sonores,  les  voies  migratoires  sont  respectées  et  enfin  concernant  les  lumières
cette  gêne  pourrait  être  évitée  par  les  propriétaires  des  habitations  sises  à
proximité en  occultant ses fenêtres par exemple.

Quant aux paysages bien sûr qu'ils  changent et ceci  n'est pas valable que pour
Charleville  ils  évoluent  partout  en  France.  Ce  que  l'on  trouvait  étrange  il  y  a
quelques années devient banal aujourd'hui.
Si on veut continuer à évoluer et permettre d'atteindre une électricité plus verte il
faut s'habituer à ce changement d'horizon.

Et pour finir le conseil municipal a été élu par les habitants de Charleville,  si  celui-
ci est favorable à ce projet, alors pourquoi autant de contestations aujourd'hui,
c’était pendant les élections qu'il  aurait fallu faire entendre sa voix et peut-être
songer à se présenter aux élections. 

Je suis donc en faveur des éoliennes, je vous remercie de m'avoir lue.

Mme STEULET Hélène
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